



JAUME PERA

Rafael Gilart ha oficiado cientos de bodas durante su cuarto de siglo como juez de paz

## Alpicat homenajea a su juez de paz tras 25 años de servicio

*Antonio Gilart releva a Rafael Gilart en el juzgado local*

**ALPICAT**  
La Mañana

La población de Alpicat ofreció ayer un homenaje de despedida a Rafael Gilart Capdevila, un vecino del municipio que deja el cargo de juez de paz después de haber pasado 25 años en el cargo, lo que lo convierte en uno de los jueces locales de más antigüedad de la provincia de Lleida.

Los actos comenzaron en

torno a las doce del mediodía, con la recepción de las autoridades que se desplazaron hasta la localidad del Segrià para participar en el homenaje.

El acto de despedida propiamente dicho tuvo lugar media hora más tarde en el Ayuntamiento, donde Gilart recibió varios obsequios como agradecimiento a su trayectoria.

Durante este acto, tomó posesión como nuevo juez de

paz del municipio Antonio Gilart Narcís.

Posteriormente, los asistentes se desplazaron hasta una sala de la localidad para degustar un refrigerio.

A lo largo del cuarto de siglo en que ha ejercido como juez de paz de Alpicat, Rafael Gilart Capdevila ha oficiado cientos de bodas civiles entre vecinos del municipio y también entre parejas que se desplazaban desde otros lugares.